

Québec, 23 décembre 2021

La bourse d'accueil Michèle-Audette en réadaptation

Cher donateur,

Je souhaite vous remercier de m'avoir accordé la bourse d'études Bourse d'accueil Michèle-Audette en réadaptation pour la session d'automne 2021. Avec cette bourse vous me permettez de réduire mes frais de scolarité et de me concentrer davantage sur mes études.

Je fais partie de la Nation huronne-wendat et j'en suis présentement à ma première session à la maîtrise en audiologie. Je me suis découvert un intérêt pour la santé auditive au cours de mon baccalauréat, lorsque j'ai entrepris des cours de langue des signes québécoise. J'ai tout de suite su que je voulais travailler auprès d'une clientèle malentendante et c'est ce qui m'a poussé à effectuer mes recherches sur les programmes disponibles. Je me considère d'ailleurs très chanceuse de pouvoir poursuivre mes études si près de ma communauté.

Après avoir obtenu mon diplôme, mon objectif est d'offrir mes services auprès de ma communauté ou de toute autre communauté des Premières Nations. J'espère d'ailleurs avoir la chance d'entreprendre un stage dans les communautés du Nord-du-Québec dans les prochaines années.

Enfin, la bourse témoigne bien de votre reconnaissance envers les Premières Nations et représente pour moi un avancement vers la réconciliation. En ce qui me concerne, elle est également source d'une grande motivation pour atteindre mes objectifs académiques.

Cordialement,

Anaïs Gros-Louis
Étudiante à la maîtrise en audiologie